

# Trabajo De Tarotista Online, Tarot Del Amor Certero Cruz Celta

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Mircoles, 23 Noviembre de 2022

59 personas han visto este anuncio

**Precio:** 0

Si está listo para decir adiós a las causas de sus fracasos para siempre, para encontrar una manera de lograr el éxito financiero y el bienestar material, una consulta con el especialista en astrología financiera Arthur Martin es justo lo que necesita. Arthur Martin en el pasado ha dedicado muchos años a trabajar en el campo de la inversión y las finanzas, mostrando un gran interés por la astrología solo como un pasatiempo. Usó los métodos del tránsito y la astrología mundana para construir pronósticos financieros y analizar la situación económica en los mercados bursátiles mundiales. Ahora Arthur Martin es uno de los mejores expertos del equipo de Anastasia Yakuba, quien seleccionará el momento óptimo para transacciones inmobiliarias, conclusión de transacciones, transacciones financieras o inversión exitosa de dinero. Un calendario financiero detallado compilado por Arthur Martin le permitirá equilibrar sus flujos de efectivo y abordar sabiamente los gastos y adquisiciones. El astrólogo analizará sus capacidades financieras para compras serias, préstamos bancarios y pago de deudas durante el período de tiempo que le interese. Habiendo recibido un pronóstico personal de un experto, puede mirar hacia el futuro con confianza y planificar su vida. Llamanos para leerte el tarot: +34 65039 9742; (911 438 430) ESPAÑA: 911 438 430 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HOROSCOPO DE ARIES: +9800 95038; Aries: De buen corazón con la gente que lo merece, si no, tienen que tener cuidado. El amor. Jornada tendiente a disputas y tensiones; habrá que mantener la calma, modera tus reacciones, la rigidez en los conceptos puede conducirte a rupturas y distanciamientos. La economía. Excelente predisposición para realizar tareas de alta concentración o actividades relacionadas con todo lo intelectual o el estudio. Su salud. Bienestar. HORÓSCOPO DE TAURO: +9801 65038; Tauro es una extraña mezcla de apasionamiento y tradicionalismo. Por un lado posee una tendencia a mostrar la bravura del toro y a dejarse llevar por la sensualidad. El amor. Se hace necesario que refuerces tu autoestima, y no persistas en posturas escapistas para definir tus sentimientos. La economía. La Luna en Virgo concederá talento en lo laboral, posibilidad de mayores ingresos y un buen pasar: a no desaprovechar las propuestas o proyectos que surjan durante esta etapa. Su salud. Cuídate del desgaste físico excesivo, demasiada actividad puede resentir tu salud. HORÓSCOPO DE GÉMINIS: +9802 65038; Géminis preferiría tener un enemigo honesto antes que un falso amigo. No toleran la falsedad. El amor. En cuestiones del corazón, aprende a tomar las cosas con calma porque te restas felicidad, vive la vida minuto a minuto y no planifiques tanto el futuro, poco a poco verás tus anhelos sentimentales cumplidos. La economía. Gastos ocasionados por desperfectos mecánicos o arreglos en el hogar pueden desestabilizar tu presupuesto; actúa con celeridad para poder solventar los inconvenientes antes de que los problemas aumenten. Su salud. Hábitos saludables

favorecen el bienestar. HORÓSCOPO DE CÁNCER: &#9803;&#65038; Los Cáncer son sensibles y emotivos, algo melancólicos y siempre nostálgicos del pasado, a veces suelen buscar refugio en sus recuerdos...El amor. Un día para cuidar los afectos y dedicarse a cultivar el amor, y las amistades; los solos del signo tendrán gran capacidad de seducción, y todo a su favor para conquistar. La economía. Las armonías astrales amplían el horizonte de las ideas; triunfa el ingenio característico del signo en reuniones sociales vinculadas con negocios o la profesión. Su salud. Cuidado con padecer desgarros musculares. HORÓSCOPO DE LEO: &#9804;&#65038; A los Leo les gusta ser populares. Aprovecharán cualquier oportunidad para ser el centro de atención. El amor. Llegan alicientes que mejoran la convivencia entre los matrimonios y parejas establecidas del signo; todo será más fácil con más tolerancia. La economía. En tus ocupaciones, se disipan algunos nubarrones que presentaban perspectivas un tanto desfavorables para tus proyectos: es posible que surjan ganancias inesperadas. Su salud. El bienestar afectivo renueva tu energía. HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; De Virgo se podrán decir muchas cosas pero ni es egoísta, ni egocéntrico, ni ególatra. El amor. Gracias a tránsitos planetarios afables, lo mejor de lo mejor para tu vida amorosa: te resultara fácil ser romántico, y disfrutar de las fantasías que otorgan un despertar a nuevas sensaciones y experiencias positivas. La economía. La Luna en oposición puede provocar problemas o momentos de tensión; lo mejor será no dejarse influir por terceros, sobre todo en lo que respecta a la economía. Su salud. Visita al dentista. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Libra no necesita que otros le dirijan su vida. Ellos saben manejarla bien solitos. Gracias. El amor. La lunación en el signo podría ocasionar desencanto y complicaciones en el clima afectivo; la estrechez de miras conduce a sufrir desilusiones, si tan solo pudieras manejar el exceso de susceptibilidad, las condiciones podrían ser otras. La economía. e inicia una etapa excelente para realizar buenos negocios, siempre que se tenga en cuenta una buena planificación: todo lo que tenga que ver con documentación o presupuestos, merecerá una especial atención. Su salud. Contracturas o molestias musculares. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; Es realmente difícil ganarse la confianza de Escorpio. No se fían ni de su sombra. Les tendrás que demostrar mucho. El amor. Buen momento en el terreno amoroso, el compromiso afectivo y la madurez sentimental se intensifican y favorecen la planificación en común. La economía. En tus actividades, no habrá más remedio que dejar atrás algunos caminos para emprender nuevos, no debes diversificarte tanto, simplifica tus actividades con consignas concretas. Su salud. Molestias en la columna. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; De las malas noticias, Sagitario prefiere la versión corta y en resumen, gracias. El amor. Continúa la armonía en la pareja y el hogar; el entendimiento será fluido, habrá seducción y romance; los solos tendrán buenos cielos para enamorarse y comenzar una relación. La economía. Cautela en el ámbito profesional, recuerda que la forma en que te relaciones determinará en gran parte que consigas tus fines. Su salud. Presta atención al aparato circulatorio. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; Capricornio a veces se pone muy fatalista, lo ven todo o negro o blanco, cuando también hay grises. El amor. Una sutil y contenedora presencia parece convertirse en tu compañía más necesaria: a veces el amor puede comenzar como una bella amistad. La economía. El ámbito de tu economía muestra señales y complicaciones de un manejo desprolijo de tus ingresos: aprovecha la jornada para planificar tu presupuesto en forma más previsora. Su salud. Tendencia a dolor de garganta. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; Piscis encuentra en su imaginación un refugio en el que huir del mundo que le rodea y que no le gusta. El amor. Lo sentimos, aún no hemos analizado la información astral. La economía. Lo sentimos, aún no hemos analizado la información astral. Su salud. Lo sentimos, aún no hemos analizado la información astral. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Cuando Acuario hace las cosas deprisa o muy apurad@ normalmente salen mal. Necesita su tiempo, tranquilidad y calma para que salgan bien. El amor. En cuestiones del corazón, es tiempo de elegir con los ojos del alma y la intuición, las apariencias no son un criterio válido para relacionarse; los vínculos que producen paz y alegría son los que deben priorizarse. La economía. También habrá deseos de independencia, transformación y superación; la vida social estará muy vinculada a la profesión, no pases por alto algunos contactos que pueden beneficiarte. Su salud. El ritmo que impones a tu vida y las

preocupaciones pueden llevarte al agotamiento.

ANUNCIO TIC  
www.anunciotic.com



[www.AnuncioTIC.com](http://www.AnuncioTIC.com)